



Pide MC regular vapeadores

El decreto para prohibir en México los vapeadores ha motivado su venta clandestina, por lo que diputados de Movimiento Ciudadano piden regularizarlos. El diputado Salomón Chertorivski expuso que el 74% de los 15 millones de fumadores mexicanos quieren dejar de hacerlo y necesitan alternativas. Destacó que en el mercado negro no se informa del uso de los aparatos porque no pasan por ninguna autoridad sanitaria. El legislador Sergio Barrera consideró que es en el Congreso donde se tiene que poner un marco regulatorio a esta situación, es por ello que la iniciativa de MC considera la salud de la población, el respeto al derecho humano de libre desarrollo de la personalidad y la certeza en el mercado.

